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ロータリーに活力を－あなたの活力を
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第311回例会昭和63年11月8日（火） 晴一

国の証券会社の調査子会社ワシントン、アブ．

リシスは･]'測しております。何処のお!堂lも税

金については頭の痛い事であります。

さて郷しい事は専門家のご意見を聞くとし

て大統領の給料は年俸で約20万ドルその他旅

費、交際費など経費を合せると総額40万ドル

"催度、そして任期が終わると生涯年金が7万

ドル郵仙代などはすべて燃料だそうです。

今やアメリカ国民は51回に'の選挙、41代目

の大統鎖の誕生を待つ訳です。当選した人は

|胎和64年1月20日に就任し夫人と共にホハイ

トハウス入りする訳ですが正午から自剛に使

朋できるとか、出て行くレーガンさんは尚級

官瞭等6,000人と共に午前'1時までに空っぽ

にしなければなりません。新政権になると総

数2万人もの人がホワイトハウスから引越す

と言いますから並の引越しではありま．せん。

その分埋め合わせると半年以上かかると言わ

れます。強いアメリカを強調する膝もとで、

今度は世界一高いと言われるシカゴのシアー

ズタワーが売りに出たとか、又、買手は日本

人ではありますまいが、そんな事になろうも

のならカーターさんから恒常化しておる財政

のツケを,二1本に回そうとする言いがかりに持

ってこいです。大統髄を取り巻く側近たち、

中でも腔床の中まで目I:l;lに出来るフフ･一スト

レディにとっては政治権力に遜せられてキッ

チンキャビネットと高われる私的関僚をして

日本にお米を！ 公開前の株式を私に！ と

叫ぶかも知れません。私はIIIj候補からご覧の

様に来年1月20日に行われるパーティーにホ

ワイ ｜､ハウスへの招待状を頂いておりますが

如何が致しましょう。勿論アメリカ人のジョ

ークですが、小学校でも大統領選のマネをし

て模擬進挙をやるそうですが口本人ももっと

子供の頃から政治に関心を持たせたいもので

あります。

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 58名 出席41名

出附率 70.69%

前回 11月1日 （修正出席率) 100%
◇ビジター紹介 3名

◇お誕生日祝福

青山夫人（11/4）

◇ニコボックス

吉田節美君10月庇例会出席率すべて100
％をクリヤーしました。皆様の御協力を感謝

します。今後共よろしく御願い致します。

（出席委員長）

小林 明君11月4日森林公l猟ゴルフコー

スに於いて愛知在住の全国県人会ゴルフ大会

に励根代表として団体優勝し、愛知県知事杯
と読売新聞社杯を頂きました。

三輪 康君先週の夜間例会のあと、皆さ

んにお付合いいただきありがとうC･ざいまし
た。

水野民也君東海学|鋤100年記念式典前夜

祭無蝋終了c感激しました。その気持ち。

杉浦比左夫君ポールハリスフェローにな

りました。

青山敏郎君夫人誕生日祝い。

石田耕嗣君渡辺辰夫君結贈記念日祝
い。

◇大口副幹事報告

1． ロータリーの友11月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

◇新美会長挨拶

4年に一度行われるアメリカの人統領選挙

の一般投票が今日、明日の二日間で争われる
訳ですがデュカキス候補は赤字財政を増税で
と言い、ブッシュ候補はガソリン枕、長距離

池話税等小規模の組合せで三百億ドル程度は

賄う。しかし所得に対する増税はしないと英

～
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◇講 演

“私の留学生活あれこれ”

松下政経塾中部研究会事務局長

前田雄吉氏 （紹介深見君）

億円。中小企業対策費の7倍という膨大なも

のなのに、他の予算のように詳細に国会で議

論されることがない。国民一人当たり、約一

万四千円の負担。一万円ものお金の使途が、

国民の前に明らかではない。政治不信がっの

るばかりです。外交にかんする国会での議論

の活性化がまず、大切なのではないでしょう

か。

国外からの厳しい「見えざる日本像」を再

認識し、国内では、外交に関して国会が見識

を高め、国民が代議士をおくる国会での議論

の活性化をはかる、これが国際貢献国家・日

本の実現への条件であると確信しております。

有難うございました。

◇情報抄録より

ロータリー財団は

あなたの援助を必要としている

ロイス・アビー会長は、 1988-89年度会長

の要請プログラムの一環として、全ロータリ

アンに、ロータリー財団の将来を確かなもの

とするために尽力するよう要請しています。

このための肢もよい方法の一つは、財団雅金

に寄付することです。あなたは米貨1，000ド

ル以上の無条件寄付をするか、または、遺書

か最終資産計画によって寄付することができ

ます。その場合、あなたは生存中の利子収入

を確保できます。

基金への寄付は、収維だけが財剛プログラ

ムの支援に使われます。このようなわけです

ので、あなたの寄付は、恒久的にロータリー

財団を支援し続けることになります。基金へ

の寄付を考えているなら、ただちに寄付して
下さい。11月は財団月間です。この重要な貢

献をするのに最適のときです。

息抜きに肩の疑らない言葉を

私はたばこをやめない。なぜなら、私くら

いの年で何か続けていることがないと、まい

るからね。

ジョージ・バーンズ

米国のコメディアン

＃ 難

皆傑の御蔭をもちまして、 ロータリー財団

奨学生としてのオーストラリア国立大学での

研究生活より、帰国させて頂きました。私は、

国際政治の研究をして参りましたが、 とりわ

け、開発援助の研究をしてきました。日本と

オーストラリアが初めておこなった|荊発援助

協力「パプア・ニューギニアプラリ河開発

計画」のケース・スタディをしてきました。

この研究を通してあたためてきました「21世

紀太平洋の時代にむけて」の私の持論「日

本は、国際貢献国家になるべきだ」というこ

とについて話をさせて頂きます。

日本は、戦後復興を見事に成し遂げ、今や、

|玉|際貞献能力の向上を国際社会から求められ

ています。平和廠法のもとで、日本外交の中

心には経済協力があげられるようになってい

くでしょう。そして、太平洋の一国として、

日本は、 『太平洋経済協力機擶』を創設して
いくべきです。こうした活力ある日本外交を

展開していくためには、日本は2つのことを

これからなすべきだと考えます。

第一には、国外の日本に対する厳しい意見

に、あえて耳を傾けることがあげられます。

「日本人の見えざる日本像」をしっかりと認

識し、観光客的な見方をすてることです。

戦争の爪跡は、現地に生きる人々の心に今も

鮮明に表れています。オーストラリアにおけ

る対日意識の変遷をみましてもそうです。現

地で多くの人々に、 「君の国はサブマリン~
アタックをした」と言われるほどでした。こ

うした厳しい日本像を認識しなおすことから、

国際貢献国家として生き抜く日本の姿が浮か

びあがるのではないでしょうか。

第二には、活力ある外交の展開を支える国

内基盤をしっかりとさせること。国会の見識

を高め、外交分野における国会の発言力強化

をし、国民世論が外交をバック・アップする

これが肝要だと考えます。現在はそうではあ

りません。昭和63年度のDA予算は一兆三千

_へ
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◇例会変更のお知らせ

名古屋瑞穂ilC 11/24(木)峨場例会の為、徳

川美術館内「宝善亭」にて

PM12:30より

名古屋東南RC 11/24"1.G.皿全員登録の

為､11/27(BIPM1:15より

◇次回例会（11月15日）

友愛の日（立食例会）

◇次々回例会（11月22日）

識演 “人間と動物の知恵くらべ”

鳥羽水族館館長

中村幸昭氏 （紹介武内君）
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